

WASPADA GEJALA MATA MERAH DAN BELEKAN Jumlah Kasus Varian Covid-19 Arcturus di Jakarta Kembali Bertambah

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan DKI Jakarta mencatat penambahan kasus baru Covid-19 subvarian Omicron XBB.1.16 yang dikenal dengan Covid Arcturus.

Kepala Seksi Surveilans Epidemiologi dan Imunisasi Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Ngabila Salama mengatakan, jumlah kasus varian Arcturus kini menjadi lima kasus.

“Waspada sudah ada 5 kasus arcturus di Jakarta dengan gejala baru yang khas mata merah dan mata belekan,” kata Ngabila dalam keterangannya, Selasa (18/4).

Lima pasien varian Arcturus di Jakarta tersebut terdiri atas satu laki-laki dan 4 perempuan, di mana tiga di antaranya berusia 20-40 tahun serta dua lainnya berusia 56 tahun dan 74 tahun.

“Mayoritas mengeluhkan gejala baru (berupa) mata merah, perih, keluar kotoran mata atau belek. Empat orang bergejala ringan, satu orang dirawat di rumah sakit dengan gejala sedang (pneumonia) dirawat selama 6 hari dan sudah sembuh saat ini (kondisi baik),” jelas Ngabila.

Ngabila melanjutkan, satu dari lima pasien tersebut diketahui baru saja melakukan perjalanan luar negeri dari India.

“Empat lainnya transmisi lokal di komunitas Jakarta,” ujarnya.

Saat ini, empat orang sudah dinyatakan sembuh dan satu pasien lainnya masih menjalani isolasi mandiri.

Sebelumnya, Ngabila sempat menyebut bahwa tidak menutup kemungkinan jika varian Arcturus ini menjadi penyebab naiknya angka kasus Covid-19 di Jakarta.

“Tidak menutup kemungkinan dikarenakan varian baru Arcturus yang menyebabkan kenaikan kasus, karena sudah terbukti terjadi transmisi lokal di Jakarta sejak 27 Maret kemarin,” kata Ngabila, Jumat, (14/4).

Meski demikian, ia mengungkapkan jika situasi Covid-19 di Jakarta seminggu terakhir ini masih terkendali walaupun ada kenaikan kasus positif dan *positivity rate* dalam satu minggu terakhir.

Sejalan dengan hal tersebut, Dinas Kesehatan DKI Jakarta mengimbau masyarakat yang mengalami gejala Covid-19 seperti batuk, pilek, sakit tenggorokan, hidung tersumbat dan sulit mencium bau, demam, mual serta muntah, untuk segera memeriksakan ke puskesmas terdekat. “Apapun variannya masyarakat jangan panik, perkuat imunitas dengan pola hidup sehat dan imunisasi,” ujarnya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



MUDIK GRATIS MENGGUNAKAN KAPAL TNI AL

Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Muhammad Ali (kedua kanan) bersama Kepala BAZNAS KH Noor Achmad (kanan) menyapa pemudik yang ikut mudik gratis menggunakan KRI Banjarmasin-592 di Markas Kolinlamil, Jakarta, Selasa (18/4). TNI AL menggelar mudik gratis naik kapal perang dengan rute Jakarta menuju Semarang dan Surabaya serta kembali menuju Jakarta bagi pengguna sepeda motor yang bertujuan untuk meminimalisir terjadinya kecelakaan lalu lintas saat mudik Lebaran.

Kebijakan Heru Cuma Bertahan 4 Hari, Barrier Simpang Santa Dibuka Kembali

Dari evaluasi didapatkan hasil bahwa kapasitas ruas Jalan Wolter Monginsidi tidak dapat menampung volume lalu lintas dari arah Jalan Wijaya 1, Jalan Tende dan Jalan Suryo. Maka dari itu, salah satu cara dengan membuka *barrier* beton yang kemarin digunakan untuk menutup ruas jalan tersebut.

JAKARTA (IM) - Rekayasa lalu lintas yang dilakukan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bersama Ditlantas Polda Metro Jaya di kawasan Santa, Jakarta Selatan sejak Jumat (14/4), hanya berlaku hitungan hari. Hal itu setelah kebijakan yang diambil Penjabat (Pj) Gubernur DKI, Heru Budi Hartono harus dievaluasi lantaran malah menimbulkan kemacetan baru.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI, Syafrin

Liputo mengatakan putaran balik (*u-turn*) di simpang Pasar Santa, kini telah dibuka kembali per Selasa (18/4). Sehingga semua kendaraan bisa berputar balik seperti sedia kala. Adapun petugas Dishub DKI membuka separator beton mulai Senin (17/4), akibat kemacetan semakin menggila.

“Dari hasil evaluasi didapatkan hasil bahwa kapasitas ruas Jalan Wolter Monginsidi tidak dapat menampung volume lalu lintas dari arah Jalan

Wijaya 1, Jalan Tende dan Jalan Suryo. Maka dari itu, kami lakukan penyesuaian, salah satunya dengan membuka *barrier* beton yang kemarin digunakan untuk menutup ruas jalan tersebut,” kata Syafrin di Jakarta, Selasa (18/4).

Menurut Syafrin, penyesuaian tersebut dilakukan untuk memperbaiki kinerja lalu lintas (lalin) yang mencakup ruas jalan dan jaringan, serta mengurangi durasi menumpuknya kendaraan. Dia menambahkan, petugas Dishub DKI sedang membahas rencana pengaturan waktu siklus lampu lalu lintas di Simpang Jalan Wijaya I-Jalan Wolter Monginsidi. Hal itu harus dilakukan untuk mengatur pergantian pergerakan kendaraan pada masing-masing ruas jalan agar semakin optimal. “Nantinya pengaturan pejalan kaki dan pesepeda mengikuti waktu siklus lampu lalu lintas,” kata Syafrin.

Melalui pengaturan Simpang Santa dengan *traffic light*, sambung dia, keberadaan pelican *crossing* tidak diperlukan lagi. Pasalnya, masyarakat yang menyeberang akan mengikuti waktu siklus lampu lalu lintas. Penataan parkir pun akan dilakukan di ruas Jalan Suryo, Jalan Senopati, dan Jalan Wolter Monginsidi.

Kemudian, rute bus Transjakarta koridor 9H jurusan Blok M-UI turut dikembalikan ke rute semula sebelum penataan, yaitu Jalan Wijaya-Jalan Tende-Jalan Gatot Subroto-Jalan Pancoran-Jalan Pasar Minggu-Jalan Lenteng Agung (UI). Sebelumnya, layanan bus Transjakarta ikut terdampak rekayasa lalin yang diberlakukan sejak Jumat lalu.

“Masyarakat pengguna jalan diimbau untuk terus memantau perkembangan penataan kawasan Simpang Santa, memperhatikan rambu lalu lintas dan mengutamakan keselamatan di jalan,” kata Syafrin.

Pemprov DKI Jakarta menutup putaran balik (*u-turn*) dan membongkar trotoar dan jalur sepeda di kawasan Simpang Santa, Jakarta Selatan. Langkah itu diambil untuk mengurai kemacetan yang kerap terjadi di kawasan tersebut. Namun, berdasarkan pantauan di lapangan, kemacetan panjang masih terjadi dari Simpang Santa menuju Jalan Trunjoyo.

Hal itu lantaran kendaraan dari Jalan Wijaya yang hendak

menuju Jalan Tende harus memutar lewat Jalan Wolter Monginsidi. Sementara kendaraan dari Jalan Senopati yang hendak menuju ke Jalan Wijaya diarahkan putar balik di bawah kolong jalan layang Kapten Tende.

Forum Diskusi Transportasi Jakarta (FDIJ) menilai keputusan Pj Heru tersebut akan menjadi preseden buruk bagi pengembangan fasilitas nonmotorized transport (NMT). Selain itu, tentu pembaziran anggaran atas penghancuran fasilitas pejalan kaki dan lajur sepeda. Puluh miliar rupiah dialokasikan namun kemudian dihancurkan hanya dalam satu malam.

“Penghapusan lajur sepeda dan fasilitas pejalan kaki di Jalan Santa ini akan menjadi preseden buruk bagi pengembangan fasilitas NMT dan angkutan umum massal, sekaligus mengacaukan peta layanan mobilitas di DKI Jakarta,” kata Koordinator FDIJ, Andriyansah Y Sulaiman. ● yan



FOTO: ANT

MUDIK GRATIS BERSAMA TELKOMGROUP
Pemudik duduk di dalam bus saat pemberangkatan mudik bersama TelkomGroup di Istora Senayan, Jakarta, Selasa (18/4). Guna mendukung program Mudik Gratis BUMN 2023 yang diselenggarakan Kementerian BUMN, TelkomGroup memberangkatkan sekitar 2.705 pemudik ke Jawa dan Sumatera dengan moda transportasi bus.

KARENA TAK ADA LARANGAN Wali Kota Depok Sulit Antisipasi Pemudik Bawa Keluarga Saat Kembali

DEPOK (IM) - Wali Kota Depok, Mohammad Idris mengaku kesulitan mengantisipasi persoalan kepadatan jumlah penduduk di wilayah administrasinya, yang biasanya bertambah pasca-mudik lebaran. “Itu sangat sulit ya mengantisipasinya apalagi mereka adalah warga negara Indonesia, kalau WNA mah gampang mantau,” kata Idris kepada wartawan, Selasa (18/4).

Idris berpandangan, fenomena urbanisasi saat mudik itu dikarenakan para warga pendatang ingin mengadu nasib di Jakarta. Namun, mereka akhirnya memilih tempat tinggal di daerah-daerah penyangga lantaran penduduk Jakarta sudah padat.

“Kemarin aja catatan tambahan migrasi kami di Kota Depok justru paling banyak dari Jakarta. Artinya apa, orang sudah beralih ke pinggir-pinggir Kota Jakarta, misalnya Bekasi, Tangsel dan sebagainya,” tambah Idris.

Di satu sisi, Idris mengatakan tak ada larangan bagi para pemudik yang kembali ke Depok dengan membawa sanak saudara dari kampung halamannya. Sebab, hal itu tak tertuang dalam undang-undang. “Enggak ada larangan (pemudik bawa saudara) dari kampung), tidak ada UU bahkan kami bisa melanggar hak asasi manusia ketika kami melarangnya,” kata Idris.

Kendati begitu, Idris menekankan pemudik para warga pendatang harus menjalani aturan saat tiba di Depok. Para warga pendatang itu harus segera mengurus administrasi kependudukan, misalnya mengurus KTP atau domisili.

“Yang kami lakukan adalah penertiban administrasi kependudukan, kalau mereka mau pindah ke sini monggo dengan mengurus KTP seperti itu, kalau enggak surat izin domisili dan sebagainya,” ujar Idris. ● yan

Walkot Jakbar Imbau Warga Tidak Konvoi Saat Malam Takbiran

JAKARTA (IM) - Wali Kota Jakarta Barat, Uus Kuswanto mengimbau kepada warga Jakarta Barat untuk tidak konvoi turun ke jalan pada malam takbiran. Lebih baik melakukan takbir di masjid atau mushala di wilayah masing-masing. “Untuk takbiran, saya mengimbau kepada warga untuk melaksanakan pada tempat masing-masing tempat. Tempat ibadah, seperti masjid dan mushala. Takbiran di tempat ibadah akan lebih mudah dan dekat dengan keluarga dan tetangga,” kata Uus.

Kemudian, ia mengin-

gatkan kalau hikmah dari perayaan kemenangan setelah sebulan berpuasa itu dirayakan dengan semestinya dan sewajarnya. Selain itu, ia juga mengimbau kepada Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemkot Jakarta Barat untuk mengikuti aturan yang ditetapkan Pemprov DKI Jakarta termasuk penggunaan mobil dinas untuk mudik lebaran.

“Kita ikutin aturan saja. Jika tidak diperbolehkan untuk dipergunakan buat mobilitas, saya kira jangan,” kata dia. Ia menegaskan lebih

baik mudik lebaran dalam situasi dan kondisi yang baik. Artinya, mudik ke kampung halaman dengan tujuan bersilaturahmi dengan sanak saudara bisa dilakukan apabila semua pekerjaan kantor sudah di selesaikan dan mudik dalam kondisi sehat.

“Buat apa pulang kampung ke temu sanak keluarga, tapi kita kembali kerja menjadi susah atau repot. Kalau bawa mobil dinas kan bisa jadi masalah. Intinya, kita laksanakan aturan-aturan yang berlaku termasuk cuti bersama,” kata dia. ● yan

FOTO: ANTARA



TERMINAL KALIDERES RAMAI PEMUDIK

Sejumlah calon pemudik menunggu jadwal keberangkatan bus di Terminal Kalideres, Jakarta, Selasa (18/4). Pada H-4 Lebaran, Terminal Kalideres terpantau ramai pemudik dan menurut data dari pengelola terminal ada sebanyak 2.431 pemudik dengan 157 kendaraan yang berangkat.

PENGUMUMAN PENGAMBILAN PT. KARYA MITRA INDOJAYA
Untuk memenuhi ketentuan pasal 127 ayat (2) dan ayat (4) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, MOSES FERNANDEZ DA SILVA, S.H. dan Nyonya RAKHEL LIA GUNAWAN, selaku calon pemegang saham (selanjutnya disebut "Calon Investor") dengan ini mengumumkan bahwa 100% (seratus persen) saham dalam Perseroan Terbatas "PT. KARYA MITRA INDOJAYA", suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan peraturan perundang-undangan Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Utara (selanjutnya disebut "Perseroan") yang dimiliki para pemegang saham Perseroan atau keseluruhannya merupakan 100% (seratus persen) saham yang dikeluarkan secara sah oleh Perseroan sampai dengan tanggal pengumuman ini.
Rapat Umum Pemegang Saham untuk mengalihkan saham-saham Perseroan akan dilaksanakan 30 (tiga puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini dilakukan.
Penjualan 100% (seratus persen) saham dalam Perseroan sebagaimana diuraikan di atas tidak akan berakibat apapun terhadap kegiatan operasional Perseroan dan karyawan Perseroan karena perseroan tidak memiliki karyawan.
Apabila terdapat kreditur dan/atau pihak-pihak lain yang mempunyai kepentingan atau mempunyai hak klaim atau hak apapun juga terhadap Perseroan berdasarkan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia agar mengajukan keberatan atau klaim terhadap rencana ini kepada Calon Investor dalam batas waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini yang dialamat kepada Calon Investor tersebut di bawah ini.
Jakarta, 19 April 2023
Calon Investor
d/a PT. KARYA MITRA INDOJAYA
MOSES FERNANDEZ DA SILVA, S.H. dan Nyonya RAKHEL LIA GUNAWAN
Komplek Pertokoan Gading Bukit Indah Blok E No.2, Jakarta Utara

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan kepada seluruh pihak yang berkepentingan dan karyawan bahwa JEFFREY WILLAR BARREIRO, ELMER MARIANO VILLANUEVA, JOSE ANTONIO MAGALONA BARREIRO dan LEONARDO ROBERTO ANTONIO DISINI, akan melakukan pengambilalihan saham yang akan dikeluarkan PT PROMOSENTAL INOVASI INDONESIA, yang akan mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap Perseroan.
Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor, diberi kesempatan untuk mengajukan keberatan secara tertulis kepada Perseroan dalam jangka waktu 14 hari setelah pengumuman ini, diujikan kepada:
PT PROMOSENTAL INOVASI INDONESIA
Ruko Crown Place Blok D No. 15
Jl Prof Dr Soeparno No. 231
Menteng Dalam, Jakarta Selatan
Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan perundang-undangan.
Jakarta, 19 Februari 2023
PT PROMOSENTAL INOVASI INDONESIA

PT. TRELLEBORG INDONESIA
WISMA KORINDO 5th FLOOR
T:62-21-797-6211
F:62-21-797-6213

PENGUMUMAN
PIUTANG YANG NYATA-NYATA TIDAK DAPAT DITAGIH
PT. Trelleborg Indonesia, pemegang NPWP 02.115.647.6-059.000, dengan ini mengumumkan piutang yang nyata-nyata tidak dapat ditagih untuk tahun buku 2022 sebesar IDR 1.881.623.229.60 dan USD 381.04 (Satu Milyar Delapan Ratus Delapan Puluh Satu Juta Enam Ratus Dua Puluh Tiga Ribu Dua Ratus Dua Puluh Sembilan Koma Enam Puluh Rupiah dan Tiga Ratus Delapan Puluh Satu Koma Nol Empat Dollar). Dan Sebesar IDR 91.200.992 (Sembilan Puluh Satu Juta Dua Ratus Ribu Sembilan Ratus Sembilan Puluh Dua Rupiah)
Rincian nama customer dan nilai piutang tersebut sebagai berikut:
1. CV SOLUSINDO MANDIRI Seilai IDR. 1.261.650.000
2. PT INDO MURO KENCANA Seilai IDR. 2.185.243
3. PT KASONGAN BUMI KENCANA Seilai IDR. 17.142.863
4. AGUNG SAPUTRA Seilai IDR. 7.325.989.40
5. PT MAX JAYA KONSTRUKSI Seilai IDR. 70.400.000
6. PT SURYA ADHITYA Seilai IDR. 54.967.000
7. PT TROPLINE INDO Seilai IDR. 60.000.000
8. PT TRELLEBORG SOLUSI TEKNIK Seilai IDR. 42.805.000
9. PT TRITUNGKAL MAKARYA Seilai IDR. 230.837.134
10. PT VENTURER SHINTA SUCCESS IDR. 134.310.000.20
11. PT PATRIA BIMA USD. 381.04
12. CV HADIYAH KARYA USD IDR. 91.200.992
Jika ada pihak yang berkepentingan terkait penghapusan piutang dimaksud, dapat menghubungi kami pada alamat tersebut di atas, kepada bagian keuangan.
Jakarta, 19 April 2023
Yudia Laksamana
Managing Director PT Trelleborg Indonesia

PENGUMUMAN PENGAMBILAN PT. SANG SURYA SEMESTA
Untuk memenuhi ketentuan pasal 127 ayat (2) dan ayat (4) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, PT. KARYA MITRA INDOJAYA dan JEREMY NATHANAEEL JURNAWAN, selaku calon pemegang saham (selanjutnya disebut "Calon Investor") dengan ini mengumumkan bahwa 100% (seratus persen) saham dalam Perseroan Terbatas "PT. SANG SURYA SEMESTA", suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan peraturan perundang-undangan Republik Indonesia dan berkedudukan di Tangerang Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") yang dimiliki para pemegang saham Perseroan atau keseluruhannya merupakan 100% (seratus persen) saham yang dikeluarkan secara sah oleh Perseroan sampai dengan tanggal pengumuman ini.
Rapat Umum Pemegang Saham untuk mengalihkan saham-saham Perseroan akan dilaksanakan 30 (tiga puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini dilakukan.
Penjualan 100% (seratus persen) saham dalam Perseroan sebagaimana diuraikan di atas tidak akan berakibat apapun terhadap kegiatan operasional Perseroan dan karyawan Perseroan karena perseroan tidak memiliki karyawan.
Apabila terdapat kreditur dan/atau pihak-pihak lain yang mempunyai kepentingan atau mempunyai hak klaim atau hak apapun juga terhadap Perseroan berdasarkan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia agar mengajukan keberatan atau klaim terhadap rencana ini kepada Calon Investor dalam batas waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini yang dialamat kepada Calon Investor tersebut di bawah ini.
Tangerang Selatan, 19 April 2023
Calon Investor
d/a PT. SANG SURYA SEMESTA
PT. KARYA MITRA INDOJAYA dan JEREMY NATHANAEEL JURNAWAN
Jalan Kayu Putih, Tangerang Selatan